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“Cuestión burda”: Creel explica porqué lo sentaron a la orilla con la ministra Piña y no 

junto a AMLO 

 

 

 

 

 

 

 

Constitución de 1917 este domingo 5 de febrero en Querétaro, el presidente de la Mesa Directiva de la 

Cámara de Diputados, Santiago Creel, recriminó al mandatario Andrés Manuel López Obrador el plan B 

de la reforma electoral.  

En redes sociales también fue criticado que tanto Creel como la ministra presidenta de la Corte, Norma 

Lucía Piña, hayan ocupado lugares separados del presidente López Obrador. 

En entrevista con Ciro Gómez Leyva para Radio Fórmula, el diputado de Acción Nacional comentó que 

hizo un recuento de toda la historia de México y refirió que cuando no ha habido diálogo “ha habido 

guerras, pérdida de vidas humanas e inclusive la pérdida de la mitad del territorio”. 

“Se lo quise decir directo, de frente, lo volteé a ver exactamente cuando se lo estaba yo diciendo porque 

es increíble que entrado ya el quinto año de gobierno, siga con esta actitud, donde ahora tiene que 

decidir el tribunal constitucional lo que no está pudiendo hacer el diálogo y la política”, expresó Creel al 

mencionar “las leyes electorales, militarización, cuestión eléctrica”. 

Al ser cuestionado por Gómez Leyva sobre el espacio en el que ocupó “en la esquina”, Santiago Creel 

reconoció que “ahí mismo” se enteró. 

Santiago Creel comentó que llegó 25 minutos antes del evento y observó su nombre al lado derecho del 

lugar que ocuparía el presidente López Obrador, y el de la ministra Piña del lado izquierdo.  “Poco a poco 

los fueron cambiando, como una cuestión, pero además absurda, burda”, dijo el panista en Ciro por la 

Mañana. Contó que el jefe de su oficina le informó que estaban cambiando los lugares, hasta quedar a 

la orilla. 
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“Entonces le digo, ‘mira, ahí está el subsecretario de Gobernación, habla directamente con él, me parece 

un desacierto y un rompimiento del protocolo de lo que están haciendo’. Por supuesto que se lo dijo; le 

dijo que era una enorme descortesía, no a mí, sino a la Cámara de Diputados, a la Cámara de Senadores 

y al Poder Judicial (...) Se lo volvió a insistir, tuvieron ahí un intercambio fuerte de palabra y le pedí yo 

que se lo dijera al Presidente.  

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/santiago-creel-explica-porque-lo-sentaron-la-orilla-con-la-

ministra-pina-y-no-junto-amlo-cuestion-burda 
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